



AdlerChristen



Prophetischer Dienst – Biblischer Lehrdienst

www.adlerchristen.de • info@adlerchristen.de

03.05.2014

Prophetisches Wort:

Lass einfach los!

3PP03052014

Zuweilen gelingt es uns, für einen gewissen Zeitraum im Geist zu wandeln, bis uns wieder einmal das Böse „einholt“ und wir sündigen.

Traum:

Ich befand mich in einer Kleinstadt, ähnlich wie Ratzeburg.

Ich ging durch die Straßen und befand mich auch in einigen Häusern.

Überall waren ausnahmslos dämonisierte Menschen, die die Absicht hatten, mich zu greifen und mit übernatürlicher Kraft festzuhalten.

Es gelang mir, aus solch einem Zugriff freizukommen und fing an zu rennen.

Beim Laufen betete und rief ich:

„Herr, bitte gib mir die Flügel eines Adlers, um diesem hier zu entfliehen!“

Ich fing auch tatsächlich an, abzuheben. – Dann wachte ich auf.

Der Herr sagte mir hierzu: „**ich werde dich immer retten!**“

Sünde, Schuld, böses Gewissen versucht immer wieder wie mit einer Menge von Tentakeln nach uns zu greifen, um uns mit Gedanken und Gefühlen der Verdammnis zu lähmen.

**Aber Gott sei Dank – in Jesu Blut
ist Vergebung für alle Sünde und Loslösung von jeder Gebundenheit.**

Andererseits haben wir eine menschliche Eigenart, unsere eigene Reinheit und Hingabe um jeden Preis bewahren zu wollen, was uns natürlicherweise nicht immer gelingt, und dann beißen wir uns wie ein Kampfhund fest an unserem Misslingen und geraten in eine falsche gedankliche Konzentration.

Ein Kampfhund hat die Eigenschaft, sich festzubeißen und nicht mehr los zu lassen; sein Gebiss „verriegelt“ regelrecht, und es ist nicht möglich, diesen Biss zu entriegeln, er geht nur noch immer tiefer.

Gottes Antwort auf unser Verhalten des Festbeißen ist sehr simpel:

„Mach dich locker und lass einfach los!“